

大阪府 せいわエコクラブ（大阪市 地域の友だちのクラブ）

みんなに一番伝えたいこと

小学校のころは楽しく活動して、中学生になり間伐の必要性やイタセンパラ、廃プラスチックなどを考えて活動するようになっていきました。「森を守り 水を守り 生き物を守りたい」という気持ちを多くの人に知ってもらい、このことがどれだけ大切か考えてもらいたいです。今までの活動がSDGsにもつながっていて、このまま活動を続けていっていいのだなと思いました。



わたしたちのSDGsアクション！



壁新聞の大きな画像はこちらから♪

全国の仲間へのメッセージ

今年、東京で全国のみなさんと交流できるのをとても楽しみにしていましたが、コロナウイルスの影響で全国大会が中止になりとても残念です。今はいろいろな事に不自由だけど、負けずに活動していきましょう。来年の全国大会で会えるように、がんばりましょう！

サントリーホールディングス賞

せいわエコクラブの皆さんが「水を守り、森を守り、生きものを守りたい」という思いで継続的、発展的に活動を行なっていることに感動しました。

わたしたちサントリーグループも水の会社として「水を育む、森を守る」活動を行っています。

未来に水を引きつぐために、これからも自分たちにできることを考えて続けていってほしいと願います。

（サントリーホールディングス株式会社 サステナビリティ推進部 課長 市田 智之さんより）